

## Generaría 53 mil mdd gravamen a transacciones financieras: Francia (El Financiero 28/09/10)

Generaría 53 mil mdd gravamen a transacciones financieras: Francia (El Financiero 28/09/10)(Notimex) Martes, 28 de septiembre de 2010 NACIONES UNIDAS, 27 de septiembre.- Un impuesto de 0.005 por ciento a transacciones financieras internacionales generaría un ingreso anual de 40 mil a 53 mil millones de dólares, declaró el canciller francés Bernard Kouchner ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU). "Debemos tener un impuesto internacional sobre las transacciones financieras, lo que cambiaría de manera definitiva la escena del desarrollo", declaró el ministro francés de Relaciones Exteriores durante su participación en la 65 Asamblea General de la ONU. El impuesto, que había sido propuesto ante la ONU por el presidente francés Nicolas Sarkozy durante su participación de la semana pasada en la Cumbre sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio, fue llamada este lunes por Kouchner "una prioridad para Francia". El impuesto, equivalente a un centavo por cada mil euros en transacciones financieras, generaría entre 30 mil y 40 mil millones de euros anuales, calculó Kouchner, y señaló que ese monto podría emplearse para combatir la pobreza e impulsar la calidad de vida en el mundo. La cifra es un poco mayor a la cuarta parte que destina cada año la comunidad internacional a iniciativas y programas relacionados con el desarrollo. "Quién podría poner en duda que ésta es una manera estable y predecible de financiar el desarrollo de manera masiva. Incluso con la mitad de esa suma se podría mandar a todos los niños a la escuela en países de renta baja", refirió el ministro. Kouchner también resaltó que la comunidad internacional está de acuerdo en que comenzar a operar el mecanismo tributario es "técnica y económicamente factible". La propuesta francesa había sido previamente apoyada por el presidente español José Luis Rodríguez Zapatero durante su participación en la Cumbre sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio. "Manifiesto mi apoyo al establecimiento de una tasa sobre las transacciones financieras, que fíe su potencial de recaudación más a su extensión que a su intensidad, que se adopte con un amplio respaldo internacional", explicó Rodríguez Zapatero.